

**Foto
wett-
bewerb**



**Die Drachen
sind los!**

**Dieser Drache stammt aus dem Jahr
1738. Kennen Sie eine ältere Darstel-
lung eines Drachen in der Wetterau?**

**Bringen Sie ihr Drachen-Foto ins
Wetterau-Museum!**

Sonntag, 18. Mai, 10 - 17 Uhr

Internationaler Museumstag im Wetterau-Museum

18. Mai 2014

10 bis 17 Uhr geöffnet. Eintritt frei.



Kleine Drachenausstellung aus den Sammlungen des Wetterau-Museums

„Die Drachen sind los!“ Mitmach-Ausstellung für Kinder

Bringt einen Drachen (Spielzeug, Kuscheltier, ein Bild etc.) ins Museum. Der Drache wird inventarisiert, beschriftet und in einer Vitrine ausgestellt. So entsteht eine kleine Ausstellung, die für einige Wochen gezeigt wird.

Fotowettbewerb: Wer findet die älteste Darstellung eines Drachens in der Wetterau?

Wer mit offenen Augen historische Bauwerke erkundet, begegnet dem Motiv des Drachens vielleicht an unerwarteten Stellen und öfter als gedacht. Allein in Friedberg gibt es an und in verschiedenen Baudenkmalern Darstellungen von Drachen. Wer findet die älteste Darstellung eines Drachens in der Wetterau? Bringen Sie Ihr Foto ins Museum!

10:30, 11:30, 12:30, 14:30, 15:30, 16:30 Uhr

Kleine Lesung aus der Welt der Drachen

(Kinderbuch, Sagen, Märchen, Mythen, Fantasy, Heiligenlegenden)

Wetterau-Museum, Haagstraße 16, 61169 Friedberg, Tel. 06031/88215